

AUTOLOGE ZELLTHERAPIEN – Natürlicher Heilungsimpuls

Sie können den Erfolg Ihrer individuellen Therapie selbst positiv beeinflussen:



Trinken Sie in den 24 Stunden vor der Blutabnahme ausreichend, am besten Wasser.



Planen Sie ausreichend Zeit für die Behandlung ein, um Stress zu vermeiden.



Wenn möglich, verzichten Sie für ein paar Tage vor der Behandlung auf Schmerzmittel wie Ibuprofen, Aspirin, Diclofenac. Diese können die Vitalität der Thrombozyten hemmen.



Bewegen Sie sich nach der Behandlung normal, verzichten Sie jedoch für 24 Stunden auf intensive Belastung wie Sport.

In seltenen Fällen kann es nach der Behandlung zu einer vorübergehenden Verschlechterung der Beschwerden kommen. Dies zeigt den aktiv gesetzten Heilungsimpuls. In der Regel lassen solche Beschwerden rasch nach.

IHRE NÄCHSTEN TERMINE für Ihre individuelle Therapie

HABEN SIE FRAGEN? Ihr Arzt informiert und berät Sie gerne.

Praxisstempel